



Atelier sur la participation des peuples indigènes à la prise de décisions environnementale
18 et 19 janvier 2017

Les 18 et 19 janvier 2017 a eu lieu l'Atelier sur la participation des peuples indigènes à la prise de décisions environnementales, dans les dépendances de l'OIT de Santiago au Chili.

Monsieur Marcelo Mena, Sous-secrétaire à l'Environnement du Chili, Monsieur Marcel Lebleu, Ambassadeur du Canada au Chili, ainsi que des représentants de l'Environnement Canada, du Département des Peuples originaires, et de la Division des ressources naturelles et de la biodiversité du ministère de l'Environnement, ont assisté à cet atelier.

Les thèmes traités au sein de cette rencontre importante concernent la vision institutionnelle des mécanismes de participation des peuples indigènes au Chili et le rôle de l'Institut National des Droits de l'Homme (INDH) dans les processus de consultation indigène. Les représentants du Canada ont, quant à eux, montré leur expérience relative à la vision générale de la relation institutionnelle canadienne avec ses peuples indigènes.

MundoChile a eu l'honneur de fournir l'interprétation simultanée lors de cette rencontre de premier ordre, en offrant un service de qualité pendant toute la durée de l'atelier et un soutien logistique intégral afin d'obtenir un résultat final optimal au terme de cette réunion d'importance.



Organización
Internacional
Del Trabajo



